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敬啟者：

鑒於現時香港社會對教育改革㆗應否採用「學券制」的問題有不

少意見，故本㆟建議立法會在這方面多作研究，參考外國實行「學券

制」的經驗。

本㆟從㆔月十日《經濟學㆟》的報導㆗知悉，美國威斯康辛州密

西根湖西岸的密耳瓦基 (Milwaukee)及俄亥俄州北部的克利夫蘭

(Cleveland)實行「學卷制」的情況，頗為理想。因此，本㆟希望  貴

事務委員會同意邀請立法會秘書處就這問題進行研究，然後更可考慮

組團前往該兩城市進行考察及交流。

因此，本㆟特具此函致  閣㆘，建議在  貴委員會會議席㆖，向

各議員提出邀請立法會秘書處就「學券制」問題、㆖述兩城市實行「學

券制」的經驗及其他國家的「學券制」情況，進行研究及資料收集。

在參考了研究報告後，若委員會認為有需要，可以考慮前往㆖述兩城

市進行考察。煩請賜覆，為荷。並頌

籌祺！

此致
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附件：㆔月十日《經濟學㆟》文章








